



Des vestes pour les champions et l'as des as, Joris Bertrand (avec la coupe). PHOTO DNA

Jean-François Le Kaim, président de l'association de Tir de Kingersheim (l'ATK) a accueilli les représentants de la Caisse du Crédit Mutuel de Kingersheim, partenaire privilégié du club pour une remise de vestes de tir à ses champions.

Christian Brombacher, président et le directeur du Crédit Mutuel Pierre Goepfert ont remis une dizaine de vestes, d'une valeur de quelque 700 € aux « Guillaume Tell » de l'ATK. Les banquiers soulignaient l'importance qu'ils accordent : « à la vie associative, à la proximité, ADN du Crédit Mutuel » dont l'ATK et sa trentaine de membres sont un bel exemple. L'occasion était belle aussi pour fêter l'un des plus brillants tireurs de l'ATK. « Joris Bertrand qui a participé à un concours international en Allemagne y a été distingué » se réjouissait le président Le Kaim. Joris, du haut de ses 17 ans est élève en terminale S et ambitionne une carrière d'expert-comptable. Aussi brillant à la carabine qu'avec les chiffres, Joris est champion du Haut-Rhin et vice-champion d'Alsace à la carabine 10 m. Il a également brillé lors des derniers championnats de France. Désormais parés d'une superbe veste siglée Crédit Mutuel, Joris et ses « frères d'armes » sauront porter haut les couleurs de l'ATK et plus largement de Kingersheim sur les champs de tir de France, de Navarre et au-delà. Haut les cœurs !